

2月のえんだより

わかくさ保育園

<聖句>

おのの部分は分に応じて働いて体を成長させ、自ら愛によって造り上げられてゆくのです。

エフェソの信徒への手紙4章 16節

今年は例年になく寒さが厳しく、海からの風はまた一段と冷たさを感じます。先日園庭で、めったに見ることのできない氷を見つけました。子どもたちは、薄い氷を大事につかみ「わあ、氷だよ！」「見せて、見せて！」と、大歓声が上がっていました。手から手に移されるうちに、形がなくなり水だけが・・・。“わあ、すごいね！”まさにそんな光景でした。

今月の聖書では、一つ一つの部分が与えられた働きをすることで、大きなまとまった動きになり、その一つ一つはとても重要な役割だというのです。保育園も92人の子どもたちが神さまから与えられた大切な存在であり、保護者ひとり一人の方に支えられ、職員一人ひとりの役割の中でこそ歩んでいけるのだと思のです。その輪の中の大切な一人として共にありたいものです。

月主題	わあ、すごいね	
月のねがい	0.1.2歳	・手や指を十分に使って遊ぶ ・冬の生活の中で元気に過ごす
	3.4.5歳	・友だちと協力し、楽しく遊ぶ工夫をする ・お互いの違いを認めつつ、助け合うことの喜びを感じる

<2月の予定>

- 1日（金）誕生会・節分
- 6日（水）集金日
- 7日（木）子どものための音楽会（さくら）
- 8日（金）おみせやさんごっこ
- 13日（水）なわとび大会…雨天 14日
- 15日（金）リズム指導
- 18日（月）避難訓練（火災）

*2月の体育教室は行事の都合で1月31日に行いました

子育て広場
14日 28日（木）

子ども礼拝（月）
4日 望月
18日 篠崎牧師
25日 落合牧師

お知らせとお願い

<個人面談>

各クラス毎、個人面談を計画しています。お忙しい時とは思いますが、お子さんのこの1年の成長等について、お互い共通理解の中で歩んでいきたいと思っています。ご都合をつけてご参加ください。

<子どものための音楽会>

富士市民間保育園連盟主催による年長児を対象にした音楽会です。ロゼシアターを会場に、富士市の民間保育園の年長児が集まり音楽に親します。
*静岡音楽交響楽団の方々による演奏です。

<なわとび大会>



- もも・うめ・さくら組の園児が行います。
- もも…年長児の動きを見ながら真似たり、工夫して自分なりに跳べるようになってきています。（回してぴょん）
- うめ…連続して跳べるようになり日々自己記録更新中です。
- さくら…記録をどんどん更新しています。更に後ろ跳び・交差跳びなど楽しんでいます。

それぞれのペースは異なりますが、楽しんでいます。励ましてあげましょう。休日等、お家でも一緒に跳んでみるといいですね。

<参加日>

3月2日（土）です。

マラソン大会

9:00～

親子で楽しむマジックショー

10:00～

子どもたちは寒さに負けず、マラソンの練習を始めました。応援して下さい。

マラソン大会の後はマジックショーをお楽しみに！



インフルエンザが田子・南地区でも蔓延し始めました。外出から帰ったら、手洗い・うがいを励行し感染防止に努めましょう。万一罹ったら、医師の許可が出るまで登園禁止です。

